

Patienteninformation Verhalten nach Schieloperation

Sehr geehrte Patientin! Sehr geehrter Patient!

Sie haben sich für eine Schieloperation an der Klinik für Augenheilkunde / Orthoptik (Sehschule) des Kepler Universitätsklinikums Linz, Med. Campus III entschieden. Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen. Aufgrund unserer jahrelangen Erfahrung kennen wir die häufigsten Fragen, die Ihnen am Herzen liegen. Wir haben für Sie daher einige Empfehlungen für die Zeit nach der Operation zusammengestellt.

Bitte beachten

- > Das operierte Auge ist leicht gerötet und die Bindehautfäden kratzen im Auge. Manchmal kann auch das Lid leicht geschwollen sein. Teilweise kann einige Tage später die Rötung des Auges zunehmen.
- > Achten Sie beim Duschen/Haarewaschen darauf, dass kein Wasser in das operierte Auge kommt.
- > Sauna, Hallenbad und Solarium sollten Sie für 1 Woche meiden.
- > Vermeiden Sie übermäßige Anstrengung und heftige Erschütterungen, Ballspiele, Krafttraining für 1 Woche.
- > Tragen Sie draußen Sonnenbrille oder die eigene Brille um das Auge zu schützen.
- > Sollten Sie **starke Schmerzen** und **dunkleres Sehen** am operierten Auge bemerken, so suchen Sie bitte umgehend Ihren Augenfacharzt oder die Augenambulanz auf. Dies könnte ein Zeichen einer Infektion sein und muss behandelt werden.
- > Haben Sie noch Fragen? Wenden Sie sich an Ihre betreuende Orthoptistin oder an den Augenarzt



Tropfschema

Die verschriebenen **Augentropfen** müssen für 5 Tage 6 x tgl. getropft werden, dann 5 Tage 4 x tgl.
Die gesamte Tropfdauer ist somit 10 Tage.

Die verschriebene Augensalbe lindert das Kratzen im Auge durch die Fäden – sie können diese bei Bedarf sofort nehmen, wie Sie diese brauchen.

Ihre Gesundheit steht im Zentrum unserer Bemühungen!

Das Team der Orthoptik

